

城上小学校だより 「山と川と人とつながるたくましい子供」



ふるさと



TEL 0996-30-0593

令和6年7月19日（金）発行

学校HPは、こちらからもご覧頂くことができます。

「時間を有効に、多くのチャレンジを」

校長 米丸 寛之

4月から新たな体制で教育活動を進めてきましたが、子どもたちに大きなかがや事故がなく、1学期を無事に過ごせたことに安堵するとともに、保護者や地域の皆様に様々な面で御理解・御協力をいただいたことに、大変感謝いたします。

7月20日（土）から昨年度より2日多い44日間の夏休みに入ります。子どもたちは、有意義な休みにしようと事前に目標や計画を立てています。

さて、NHKの番組に「新プロジェクトX～挑戦者たち～」があります。18年ぶりに復活した番組です。初期の忘れられない回の一つに、「通勤ラッシュを退治せよ～世界初・自動改札機誕生～」があります。内容は、現在当たり前のようにある駅の自動改札機の開発に関するものです。何度も突きあたる壁を一つ一つ乗り越えていくことに感動しましたが、会社や工場ではなく、全く別な場所での出来事から解決に向けたヒントを得たことには大変驚きました。一つは、渓流釣りに行った際に、川に流れる笹の葉が石に当たるのを見て、もう一つは、音楽を聞いていた時に録音されているテープを見てです。開発者は、「とにかく考え続けたことで、ある出来事が解決への道を開いてくれた。これだと思った時には、震えた」と、その時のこと話をしていました。課題解決に向けて考え続けることが大切であると同時に、様々なことに触れたり体験したりする機会をもち経験を積み重ねていくことが、現在の状況を一步前に進めていくことにつながり、さらに人生を豊かにしていくことを感じました。

夏休みの醍醐味は、普段とは違った様々なことができることにあるのではないかと思います。子どもたちには、たっぷりある時間を有効に使って、ぜひいろんなことにチャレンジし、多くの経験を積んでほしいと思います。

保護者の皆様には、子どもの様子を四六時中見ることはできませんが、子ども自身がどのように夏休みを過ごそうとしているのかを子どもと一緒に話し合われて、互いに共有し、その上で、適宜声かけや確認等して支えていただきたいと思います。地域の皆様には、地域行事等で子どもと会われる機会もあると思います。声をかけていただくなど、引き続き温かく見守っていただければありがとうございます。どうぞよろしくお願ひします。

9月2日（月）の始業式に、元気で生き生きとした児童の皆さんに会えることを楽しみにしています。



響く歌声に感動

6月25日（火）に、恒例の夏フェスを平成中学校で開催しました。夏フェスでは、平成中学校区の小学5・6年生と中学生が一緒に合唱の発表を行います。発表では、小学校3校合同での発表や小中学生全員での発表などが披露されました。今回も、平成中学校区の児童・生徒がキラキラした歌声を体育館全体に響かせ、会場の皆さんに元気や感動を届けていました。

児童・生徒の皆さんには、本番に向け各校で練習を重ねてきました。限られた時間の中で本当に頑張っていたと思います。発表当日は、これまでの成果が十分発揮された素晴らしい演奏でした。



【3小学校による発表】

水しぶきを上げて

7月5日（金）に校内水泳大会を実施しました。水しぶきと歓声を上げながら、児童はこれまでの練習の成果を発揮してくれました。これも、応援の皆様の声援のおかげと感謝申し上げます。暑い中の応援、本当にありがとうございました。



学校閉庁日について

本年度も8月13日（火）から15日（木）を学校閉庁日といたします。この期間は、職員が不在となりますので、電話の取次等もできません。御理解の上、御協力をよろしくお願いします。

【8・9月の主な行事】



【8月の主な行事】 (○印は地域行事)

- 11（日） ○児美神社例大祭（太鼓踊り奉納）
リフレッシュウィーク（～17日）
13（火） 学校閉庁日（～15日）
18（日） ○川祭り、城上納涼大会
21（水） 出校日
25（日） 城上幼稚園・小学校愛校作業



【9月の主な行事】

- 2（月） 始業式 いじめのない学校づくりの日
いじめ問題を考える週間（～7日）
9（月） 命を大切にする心を育む日
集団下校
20（金） 授業参観、学級PTA



※秋季大運動会は10月6日（日）の予定です

入賞おめでとう

県図画作品展市審査会（結果）

- 【特選】 1年 上村 明咲日
4年 原 聖可
6年 松田 紗弥
【入選】 2年 南 亜輝人
鶴屋 咲莉
3年 松田 華弥
5年 尾崎 旭



芸術鑑賞会



7月11日（木）に芸術鑑賞会を行いました。今回は、人形劇団京芸の方にお越しいただき、「ねずみの音楽会」と「ぶんぶく茶釜」を鑑賞しました。音楽やセリフに併せて生き生きと動く人形に、プロの技を感じました。また、上演中、食い入るように見つめる児童の様子が印象的でした。公演後の、舞台裏の見学は貴重な体験となりました。



【演者の方と一緒に】

【6月のいじめアンケートの結果】

6月は、「学校は楽しい」とほとんどの児童が回答していた。しかし、他人から否定的な言葉を言われたり、不快に感じる行動を目にしたりして、気持ちが落ち込んだと回答した児童もいたため、児童への目配り、気配りは今後も意識して続けていく必要がある。学級になれ、担任や友達との関係が落ち着いてはいるが、相手への思いやりにかける言動は依然としてあるため、児童の発達段階に併せて、具体的に指導していきたい。

学校生活を楽しく送るためにには、心と体の健康が不可欠であることから、健康管理にも注意を払って夏季休業や2学期に向けて、児童と共に準備を進めた生きたいと思う。

【9月の生活・保健目標】

【生活】気持ちよく2学期をスタートしよう

【保健】けがの防止に努め、体をきたえよう